



Presse-Abschlussmeldung

9.7.2021

Mehr als 3.000 Kinder und Jugendliche haben an den neunten KinderLiteraturtagen in Karlsruhe (KLiK) teilgenommen, die vom Kulturamt der Stadt durchgeführt wurden. Bekannte Autorinnen und Autoren besuchten etwa 40 Karlsruher Schulen und boten rund 90 Literaturprojekte an. Der persönliche Austausch mit regionalen oder auch national bedeutenden Autorinnen und Autoren war für die Schülerinnen und Schüler ein Erlebnis. Auf besonders große Begeisterung stießen spannende Jugendromane wie Dorit Linkes „Jenseits der blauen Grenze“ über eine Flucht aus der ehemaligen DDR oder intensive Diskussionen über aktuelle Themen, wie mit dem Medienexperten Thomas Feibel über die Chancen und Gefahren digitaler Medien anhand seines Buches „Ich weiß alles über dich“.

Flankierend gab es ein – teils digitales - öffentliches Rahmenprogramm mit Poetry-Slam- oder Theater-Workshops sowie Schreibwerkstätten, die fast alle ausgebucht waren. Besonderes Augenmerk galt dem Thema der diesjährigen Europäischen Kulturtage "Europa – ein Versprechen".

Weiterführende Informationen und Bilder finden Sie unter:

www.kinderliteraturtage.de